

Liebe Muslime.

Allah weiß alles über uns und er weiß was auf der Erde und im Himmel und dazwischen passiert. Er ist allein imstande unsere Herzen zu verändern. Er kann aus Feinden Freunde machen und umgekehrt. In Sure Al-Anfaal (8,63)" **Und Er hat ihre Herzen zusammengefügt. Wenn du alles, was auf der Erde ist, (dafür) ausgegeben hättest, hättest du ihre Herzen nicht zusammenfügen können. Aber Allah hat sie zusammengefügt. Gewiß, Er ist Allmächtig und Allweise.**"

Diese Liebe hat Allah zwischen den Menschen verbreitet damit wir barmherzig zueinander sind. Der Prophet Mohammed (s) sagte: "**Die Muslime in ihrer Liebe und Barmherzigkeit sind wie ein Körper, wenn ein Teil krank ist, so stärkt der ganze Körper die Widerstandskraft und schützt jedes Körperteil.**"

Unser Prophet Mohammed (s) ging sogar weiter indem er sagte: "**Keiner von euch ist gläubig bis er seinem Bruder das wünscht was er sich selbst wünscht.**"

So wünscht, liebe Muslime, Gutes für unsere Brüder und Schwestern auf der ganzen Welt.

Ibn Abbas sagte: "wenn ich im Quran eine Ayah gelesen und verstanden habe, so wünschte ich mir, dass alle Menschen diese Ayah auch verstehen würden."

Die Liebe unter den Menschen ist ein sehr altes Phänomen seit es Menschen gibt.

Dies geht aber nur mit Allahs Willen. So steht in Sure Maryam (19,96): "**Gewiß, denjenigen, die glauben und rechtschaffene Werke tun, wird der Allerbarmen Liebe bereiten.**"

Jeder Mensch der Allah mit seinem Herzen begegnet, dem wird Allah mit Liebe und Barmherzigkeit begegnen. Deshalb verbreitet die Liebe zu ihm unter den Menschen. Der Prophet Mohammed (s) sagte: "**Wenn Allah einen Menschen liebt dann ruft er den Engel Gibrael zu sich und sagt ihm z.B.: Allah liebt Ali, so liebe Du ihn und dann liebt Gibrael ihn und ruft laut in den Himmel "Allah liebt Ali also liebt ihn. So lieben ihn dann alle Bewohner des Himmels und dadurch lieben ihn auch die Menschen auf der Erde.**"

Liebe Muslime

Die Liebe soll für Allah und wegen Allah in erster Linie sein. Deshalb sollten wir uns gegenseitig besuchen gehen. Hierzu eine kleine Geschichte:

Eines Tages hat ein Mann einen anderen Mann in einem anderen Dorf besucht. Allah hat ihm einen Engel auf den Weg geschickt. Als der Engel dem Mann begegnete fragte er ihn wo er hin wolle und warum. Der Mann antwortete dem Engel, dass er einen Bruder im anderen Dorf besuchen möchte. Der Engel fragte ihn ob er dort etwas abholen wolle und der Mann sagte Nein, ich liebe ihn für Allah. Da sagte der Engel ich bin von Allah zu dir gesandt und soll dir die freudige Nachricht überbringen, dass Allah dich liebt wie du ihn liebst.

Wenn alle Menschen sich mit einer guten Moral begegnen dann wird die Liebe auch unter den Menschen verbreitet. Der Prophet Mohammed (s) sagte: "**Die Person die am liebsten für mich ist und derjenige der am nächsten zu mir sitzt am Tag der Auferstehung, ist derjenige der die beste Moral hat.**"

Derjenige Mensch der die Menschen gut behandelt wird zweifelsohne geliebt.
In Sure Fussilat steht (41,34): "**Nicht gleich sind die gute Tat und die schlechte Tat. Wehre mit einer Tat, die besser ist, (die schlechte) ab, dann wird derjenige, zwischen dem und dir Feindschaft besteht, so, als wäre er ein warmherziger Freund.**"

Unser Prophet Mohammed (s) sagte: "*Ihr werdet ins Paradies erst kommen wenn ihr gläubig seid. Gläubig seid ihr wenn ihr euch liebt. Ich zeige euch einen Weg zur Liebe, verbreitet den Frieden(sgruß) unter euch.*"

Frieden heißt nicht auf jemanden zu schimpfen oder ihm vorzuwerfen er sei kein Muslim oder das er ein Kafir ist. Jeder sollte versuchen den anderen Menschen den Islam näher zu bringen als ihn vom Islam weg zu schimpfen. Jeder von uns sollte bemüht sein unsere Ummah zusammenzubringen egal welche Nationalität, (Türken, Araber, Pakistan, Indonesien, Kroaten, welche Nation auch immer).

Der Prophet Mohammed (s) sagte: "*Es gibt keinen Unterschied zwischen Arabern und Nichtarabern, der einzige Unterschied ist Taqwa also die Furcht vor Allah. Allah weiß besser als wir was jeder denkt und tut.*" Jeder von uns wird eines Tages vor Allah sich verantworten müssen für das was er getan hat.

So sollten wir Allah fürchten und lieb zu einander sein.

Wir bitten Allah uns dabei zu helfen inschallah das Richtige zu tun.